La reforma tributaria e

bre cambios al régimen es-pecial de entidades sin áni-mo de lucro, el régimen de impuestos sobre las venta (IVA) y las tasas y contribu-ciones en los territorios, en-tre otros. El paquete lo completan otros nombres ampliamen-te conocidos, como Miguel Il rutia experente del Ban-

te conocidos, como Miguel Urrutia, exgrente del Ban-co de la República; Guiller-mo Perry, exministro de Hacienda; Ricardo Bonilla, secretario de Hacienda sa-liente de Bogotá; Rosario Córdoba, presidenta del Consejo Privado de compe-titividad; Julio Roberto Pi-a académico de la Univer-a académico de la Univer-

za, académico de la Univer-

za, académico de la Univer-sidad Externado y exdirec-tor de la Dian; Alfredo Lewin, abogado tributaris-ta; Soraya Montoya, de la fundación Saldarriaga y Concha, y Oscar Dario Mo-rales, recordado por su pa-so como vicepresidente de la junta dispettiya nacione

la junta directiva nacional de la Andi.

Así se desprende del pro-yecto de decreto que emitió el Ministerio de Hacienda, según el cual los expertos tendrán 10 meses contados a partir del momento en que entre en vigencia el de-creto.

creto.
En dicho lapso, la comisión podrá presentar informes trimestrales al Ministerio de Hacienda y a las Comisiones Económicas del Congreso acerca de cómo va el proceso para documentar y soportar las reformas que propongan.

Seguimiento

Plan de

desarrollo

ponentes

el recaudo tributario que



INVERSIÓN

Bancolombia ajusta negocios en Panamá

Bancolombia llegó a un acuerdo con el Grupo Suramericana al que le venderá la totalidad de vendera la totalidad de Seguros Banistmo, compañía que adquirió tras la compra en el 2013 de los activos del HSBC Panamá (hoy Banco del Letno Ragistro) del Istmo, Banistmo) por USD 2.100 millones.

347 EMPRESAS

Ofrecen 4.300 vacantes para jóvenes

Las empresas se regis-Las empresas se regis-traron en el programa del Gobierno de 40.000 primeros empleos. Este les pagará el salario y la seguridad social, durante seis meses, a los jóvenes sin experiencia laboral que sean enganchados. sean enganchados



Mayor socio de Pacific, con pérdidas

Alfa, dueña del 18.95 % de Pacific Rubiales, perdió 6.594 millones de pesos mexicanos en el cuarto trimestre frente a una ganancia de 1.031 a una ganancia de 1.031
millones en igual
periodo del 2013.
Una de las causas fue la
valoración a precios de
mercado de la inversión
en la petrolera.

ALIMENTOS

Grupo Nutresa tuvo utilidad en 2014

Durante 2014, la utilidad neta consolidada del Grupo Nutresa llegó a 377.571 millones de pesos, levemente inferior a la del 2013 en 0,7 por ciento. La firma dijo que es contable y no representa desembolso de efectivo, v se debe a una

Nueve expertos harían la nueva reforma tributaria

Gobierno presentó proyecto de decreto para conformar la

comisión de expertos, que tendrá diez meses para hacer las propuestas.

La reforma tributaria estructural que hará el país próximamente ya tiene su primer peldaño. Como lo anticipó EL Impuestos TEMPO en carádar un confiden-cial, Leonardo Villar, direccial, Leonardo Villar, direc-tor de Fedesarrollo, es uno de los 9 expertos que el Go-bierno escogió para inte-grar la comisión que traba-jará en este sentido, y que inicialmente abordará el es-tudio y las propuestas so-bre cambios al régimen es-pecial de entidades sin áni-









Cada una de las sesiones del equipo de expertos serán presididas por el director de la Dian o su delegado y esta entidad designará un funcionario que ejercerá la secretaria técnica. De acuerdo con el proyecto de decreto, también habrá cabida para participación de expertos internacionales que designe el Minhacienda, en calidad de invitados. Una de las orientaciones fundamentales de la comisión de expertos que hará

Cada una de las sesiones



próximo a concluir.
En cuanto a los beneficios tributarios, principalmente por regimenes especiales tributarios, como el de las entidades sin ánimo de lucro, ha sido catalogado como otro gran hueco en el como otro como otro gran hueco en el como otro como otro gran hueco en el como otro como otr

como otro gran hueco en el recaudo. Según la Red de Justicia Tributaria -que en días pasados había pedido





al Gobierno ser parte de los integrantes de la Comisión—, dichos benefi-cios ascenderían a 9,2 billones de pesos La Secretaría técnica de La Secretaria técnica de la comisión será la encarga-da de elaborar el plan para identificar, clasificar y or-ganizar los reportes que ha-gan los expertos.

el recaudo tributario que logre el país en este y en el resto del cuatrieno separa ende para en el ojo del huracán, debido a que aún no se sabe si la caida del precio del petróleo, que impacta las rentas del Estado, ya tocó fondo. Entre tanto, el Congreso le pone el acelerador al estudio del Plan de Desarrollo, el cual ya fue resarrollo, el cual ya fue re-cortado en 90 billones de cortado en 90 billones de pesos con respecto a la propuesta inicial estable-cida en las bases, y con un fuerte declive en la in-versión: en el 2015, se de-jarán de invertir en obras 4,8 billones de los 6 anunciados por el Co-

obras 4,8 billiones de los 6 anunciados por el Gobierno como recorte.
Con esas prerrogativas, las comisiones económicas tienen listo el equipo de ponentes y se crearon 4 comisiones tenditos apras facilitar el máticas para facilitar el crearon 4 comisiones te-máticas para facilitar el estudio del plan. Por la comisión tercera de Sena-do figuran Rodrigo Villal-ba y Germán Hoyos (coordinadores), y Anto-nio Navarro y Antonio Guerra (ponentes). En la cuota de la Cámara es-tán entre otres Rajmentes tán, entre otros, Raimundo Méndez y Jaime Serra no (coordinadores), y Sandra Ortíz y Óscar Pé

Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol

El Presidente de Ecopetrol S.A. convoca a la reunión ordinaria de la Asamblea General de Accionistas que se realizará el jueves 26 de marzo de 2015, a partir de las 9 a.m., en el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias) de Bogotá. Ingreso por la entrada sur, avenida La Esperanza con carrera 42 B.

fundamentales de la comisión de expertos que hará el estudio al sistema tributario colombiano es apuntarle a reformas encaminadas a combatir la evasión y la elusión, por la cual el país estaría perdiendo más de 40 billones de pesos. En consecuencia, uno de los primeros insumos del equipo propuesto en el proyecto de decreto sería un estudio sobre el tema que el Gobierno habría contratado con el Fondo Monetario Internacional y que debe estar \$ 13,2 billones, el recaudo

Aunque hay expectativa a la baja, con respecto al recaudo tributario que logrará Colombia, en enero, los ingresos por cuenta del, pago de impuestos de los contribuyentes ascendió a 13.2 billones de pesos per se pesos en escendio a 13.2 billones de pesos escendios. 13,2 billones de pesos, según confirmó una alta

fuente de la Dian.
La cifra es superior a la del año pasado en un 10,9 por ciento, pues en ese año llegó a 11,9 %. El Gobierno aún no fija la meta de recaudo para este año debido a la incertidumbre con el prejo del partide

El orden del día será el siguiente

Tres grupos compiten por el nuevo puente Pumarejo

El Instituto Nacional de El Instituto Nacionai de Vias (Invias) recibió ayer las propuestas económicas de tres grupos, conformados por empresas de Chile, México, Italia y Colombia, interesados en la construcción

resados en la construcción

del segundo puente Puma-rejo, que cruza el río Mag-dalena en la costa Caribe. Entre el 24 de febrero y el 18 de marzo de 2015 se eva-luarán las ofertas y el 31 de marzo será la adjudicación.

marzo será la adjudicación. El proyecto sobre el río Magdalena, en la carretera que comunica a Barranquila con Santa Marta, tiene un presupuesto oficial de 625.000 millones de pesos y un plazo de ejecución de obra de 36 meses.

El primer proponente fue el Consorcio SES Puen-te Magdalena, integrado por Esgamo Ingenieros

Constructores (30 por cien-Constructores (30 por ciento de participación), Sacyr Chile (30 por ciento) y Sacyr Construcción Colombia (40 por ciento restante), cuya propuesta económica es 614,935 millones

El segundo fue la firma

El segundo fue la firma
Tradeco Infraestructura sucursal Colombia (firma de
procedencia mexicana),
que presentó oferta por un
valor de 620.120 millones.
La tercera oferta la hizo
el Consorcio Internacional
Puente Río Magdalena, conformado por la italiana INC
S.P.A. (70 por ciento) y
Southwestern International Group (30 por ciento),
con una propuesta económica de 624.972 millones de
pesos.

Este nuevo puente, que será más ancho y alto para facilitar una mayor capaci-dad de movilización terres-tre y fluvial, hace parte de

un grupo de nuevos proyectos que el Invias adelanta bajo el esquema de obra pública, valorado en más de 4,3 billones de pesos.

Esta nueva obra, que costa fação (200 millones de pesos de pesos

Esta nueva obra, que cos-tará 660.000 millones de pe-sos incluyendo la interven-toria, contempla un puente de 2.250 metros en el eje principal y 990 metros de viaductos en conexiones y accesos. Se hará paralelo al actual y tendrá, entre otras características, 29 luces en el eje principal, dos calza-das de tres carriles cada una, dos andenes peatona-les de 2 metros cada uno y dos carriles de ciclorruta, de 1,50 metros cada uno.

dos carriles de ciclorruta, de 1,50 metros cada uno.
Además, tendrá una altura de 45 metros que permitirá la circulación de embarcaciones tipo *Handy Size*, que representan más del 70 por ciento del transporte marítimo en el mundo.

A partir del 4 de marzo de 2015, los accionistas podrán ejercer el derecho de inspección sobre los libros y demás electrenentos a que se refieren los artículos 446 y 447 del Código de Comercio. Esta información podrá consultarse en la sede principal de la Sociedad (Calle 37 No. 8-43 de Bogotá, entrada por la plazoleta, Oficina de Participación Giudadana), en el horario de 7:30 a.m. a 4:00 p.m. El Reporte Integrado de Gestión Sostenible se podrá consultar también en la página web de la Sociedad.

Los accionistas podrán consultar las hojas de vid-de los candidatos propuestos para ejercer lo cargos de miembros de la Junta Directiva y Reviso Fiscal en la página web de la Sociedad.

JAVIER G. GUTIÉRREZ PEMBERTHY

RECOMENDACIONES

PETROL